
Protokoll: 

 

Die WGS-Fraktion begründet ihren Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0148/2020). 

 

Die CDU-Fraktion plädiert für eine Kontaktaufnahme mit dem Gewerbepark Nord, um evtl. auf 

privatem Wege Bienenfutterautomaten aufstellen zu können. 

 


